



dialog Juni 2018



© Lizenzfrei

**In dieser *dialog*-Ausgabe lesen Sie alles Wichtige zur Wahl des neuen Generals der Internationalen Heilsarmee.**

Wie verläuft die Laufbahn des neugewählten Generals, Kommissär Brian Peddle? Welche Kommissäre erhielten ebenfalls eine Nomination? Welche Bilanz zieht der scheidende General André Cox? Wie verläuft eine Generalswahl? Die neue *dialog*-Ausgabe beantwortet diese und viele weitere Fragen rund um die Wahl des neuen Leiters der Internationalen Heilsarmee.

Laden Sie den [dialog 03/2018](#) als Web-PDF herunter!

**Autor**

Die Redaktion

**Publiziert am**

7.6.2018